

14^e ÉDITION DU SALON DES ÉNERGIES RENOUVELABLES À ORAN UNE CENTAINE D'ENTREPRISES PRÉSENTES

■ De notre bureau : AMEL SAHER

Une centaine d'entreprises nationales, étrangères et représentantes de firmes étrangères, participent à la 14^e édition du Salon des énergies renouvelables qui a ouvert ses portes hier au Palais des expositions du Centre des Conventions d'Oran Mouamed-Benhamed.

Cette manifestation économique, dont le coup d'envoi a été donné par le secrétaire général de la wilaya d'Oran et le PAPW, met en lumière «les dernières innovations dans les domaines de l'énergie, l'industrie, l'eau et les technologies durables», ont indiqué ses organisateurs. Cette 14^e édition est marquée par la présence d'un nombre d'acteurs majeurs qui œuvrent pour la transition énergétique et le développement des énergies futures à l'exemple des groupes Sonatrach, Gica, Sika, Zergoun Green Energy, Technocast, les établissements pu-

blics tels que Arh, Aprue, Cerefe, Agire, ADE les centres de recherches, universités et écoles.

Comme chaque année, un programme de conférences, animées par des experts, accompagne l'exposition. Les thématiques qui seront abordées permettront aux visiteurs de découvrir les dernières tendances et les meilleures pratiques dans ces domaines clés du secteur, précise la même source. «Ces conférences aborderont des sujets allant des politiques énergétiques aux innovations technologiques, en passant par les défis liés à la gestion durable des ressources naturelles», a-t-on souligné. Le Salon des énergies renouvelables, organisé depuis sa création par Myriade communication, est une manifestation économique et scientifique qui s'intéresse particulièrement aux questions liées à la transition énergétique et aux technologies durables.

A.S.